

## Pj Bupati Nagan Raya Buka Rapat Kerja Unimal Tahun 2022



Pj Bupati Nagan Raya Buka Rapat Kerja Unimal tahun 2022

**UNIMALNEWS | Suka Makmue** - Penjabat (Pj) Bupati Nagan Raya, Fitriany Farhas MSi membuka rapat kerja Universitas Malikussaleh yang dilaksanakan di Hotel Grand Nagan, Jumat (25/11/2022).

Kehadiran orang nomor satu di daerah penghasil batu giok ini disambut langsung oleh Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng, wakil rektor, Kepala UPT, dekan, wakil dekan, kajur, dan kaprodi yang ada di lingkungan Unimal.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng menyampaikan apresiasi kepada Bupati Nagan Raya yang hadir dan membuka rapat kerja Unimal tahun 2022. Kehadiran Fitriany Farhas sebagai bukti bahwa pemerintah Kabupaten Nagan Raya siap berkolaborasi dengan Unimal dalam bentuk kerja sama di berbagai bidang, khususnya pendidikan.

"Jarang-jarang rapat kerja Unimal itu bisa dihadiri langsung oleh bupati setempat, ini sebagai bentuk apresiasi bagi kami. Perjalanan hari ini memang butuh perjuangan berat hingga sampai ke Nagan. Kedatangan kami kesini sebagai bukti Unimal ingin dekat dengan masyarakat dalam berbagai bentuk, baik pendidikan, ekonomi, dan sebagainya. Dan kami juga berharap nanti bisa melakukan penandatanganan MoU dan unimal bisa membantu perkembangan Nagan Raya terutama dalam hal pendidikan," kata prof Herman.

Penjabat (Pj) Bupati Nagan Raya, Fitriany Farhas MSi menyampaikan, perguruan tinggi berperan aktif dalam melahirkan lulusan dari berbagai jurusan sehingga mampu mengisi berbagai posisi penting. Wujud nyata dari perguruan tinggi adalah memberikan ilmu kewirausahaan bukan hanya berupa teori namun juga bisa mengaplikasikannya. Dengan demikian mahasiswa akan mendapat pengalaman yang nyata, dan memahami seluk beluk dunia usaha.

"Inilah salah satu harapan kami, agar Unimal bisa berkontribusi untuk pengembangan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) bagi masyarakat Nagan Raya, khususnya dunia wirausaha," ungkap Fitriany.

Selanjutnya, Wakil Rektor Bidang Akademik, Jullimursyida PhD membuka ruang diskusi dengan Bupati Nagan Raya terkait kerja sama tentang pendidikan, riset, penelitian, dan lainnya.

Rapat kerja Unimal akan dilaksanakan selama tiga hari (25-28/11/2022) nantinya. Semua unit kerja dan lembaga yang ada di Unimal akan melakukan presentasi dan pengukuran Indikator kinerja kegiatan.[tmi]

**Tanggal:** 25 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#),